

Innerschweizer Offensive in Zürich:

Schulers Erste Zürcher Weinmesse im Puls 5

Zürich hat eine neue Weinmesse. Das grosse Innerschweizer Weinhandelshaus Schuler veranstaltet vom 28.-31. Oktober 2021 im Puls 5 Schulers Erste Zürcher Weinmesse. „Wir

stellen hier über 300 Weine aus der Schweiz, Europa und der neuen Welt vor, sagt Nikolas von Haugwitz, Geschäftsführer von Schuler.

Zehn Produzenten aus der Schweiz (Gilliard, Sion, und Domaines Chevaliers, Salgesch), Italien, Frankreich und Spanien werden im Puls 5 während der ganzen Weinmesse anwesend sein. An 20 Ständen, wo Wein, Champagner und feine Grappas ausgedient werden, führen professionelle Teams von Schuler in die vinologischen Geheimnisse der neuen Jahrgänge ein.

Schulers Erste Zürcher Weinmesse wird aufgrund der Covid-Regeln des BAG täglich bis zu tausend Gäste empfangen können. Diese werden am Donnerstag und Freitag von 16-18.30 Uhr und von 19-21.30 Uhr Zutritt haben. Am Samstag von 13-15.30

Uhr, 16-18.30 Uhr und von 19-21.30 Uhr. Sonntags sind die Zutrittsfenster offen von 11-13 Uhr, von 13-15 Uhr und von 15-17 Uhr.

Der Ticketverkauf erfolgt über www.eventfrog.ch. Ein Covid-Zertifikat ist erforderlich.

Anwesend im Puls 5 sind Nikolas von Haugwitz, Geschäftsführer von Schuler, und weitere Vertreter des Unternehmens.

**Weitere Auskünfte:
Schuler-Gruppe
Franzosenstrasse 10
6423 Seewen**

www.schuler.ch



v.l.n.r. Nikolas von Haugwitz, Sabrina Suter, Michael Schöpfer, Henning Retzlaff und Marc Heumann. Weitere Auskünfte: Nikolas von Haugwitz Geschäftsführer Schuler St. Jakobskellerei

ANZEIGEN

baldeggersortec.ch

BALDEGGER
SORTEC Kassenlösungen
Gastronomie
Detailhandel

**LERNEN SIE DAS
INNOVATIVSTE
KASSENSYSTEM
KENNEN!**

gn!
gastronovi



Ab CHF 59.-/Monat | Erweiterbar und vollintegriert mit Tischreservation, Self-Ordering, Newsletter, digitale Kundenkarte, Zeiterfassung usw.